

TEMA: ASISTENCIA SOCIAL

SUBTEMA: Prevención de adicciones

REFERENCIA: Rivadeneyra, Gerardo. (09 de julio de 2019). *SEP se suma a la lucha contra adicciones*. El Heraldo. Recuperado de

<https://heraldodemexico.com.mx/pais/sep-se-suma-a-lucha-contradicciones/>

ENLACE CORTO: <http://bit.ly/2MblTwK>

SEP se suma a la lucha contra adicciones.

NOTA: La Secretaría de Educación Pública (SEP) será parte fundamental en el programa de prevención de adicciones “Juntos por la Paz”, anunciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El programa pretende atacar de manera estratégica las adicciones, con un enfoque en la prevención, capacitación, tratamiento y rehabilitación de las mismas.

De acuerdo con el plan, las funciones iniciales de la secretaría serían la inclusión de materias y contenidos alusivos en todos los niveles de educación; la organización de talleres informativos para padres y maestros; así como programas de atención directa.

Con estas tres acciones, el actual gobierno confía en evitar que lleguen las drogas a los jóvenes estudiantes y cortar el problema de tajo, algo que, según López Obrador, no se había atacado con anterioridad.

“Para disminuir la violencia del país es necesario atender las causas y una de ellas es el descuido de la juventud, vamos a atender el abandono que vivieron los jóvenes”, explicó el Ejecutivo.

La estrategia también incluirá un enfoque de género, pues Hugo López-Gatell Ramírez, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, señaló que el problema afecta en mayor medida a las mujeres.

Además de la SEP, otras dependencias que se sumaron a la iniciativa son el Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE), Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), Instituto Nacional de la Economía Social (INAES) y la Secretaría de Salud (SSA).

COMENTARIO: Las drogas representan uno de los temas más relevantes para nuestro país ocasionando problemas de contexto social, por ello, para alcanzar el objetivo de erradicar el consumo de drogas en los jóvenes es necesario implementar nuevas políticas públicas que atiendan de manera oportuna este problema, donde se conozca cada uno de los factores de consumo, ya que es muy variable desde la magnitud de su uso como el tipo de sustancia que se utiliza; de igual manera se pueden desarrollar métodos de evaluación de estos programas con el fin de identificar las debilidades, efectividades y nuevas áreas de oportunidad.

Por consiguiente, el principal reto consiste en prevenir el primer contacto con estas sustancias, contando con el apoyo del sector educativo, de salud y social, a través de la promoción, donde se creará conocimiento y orientación sobre la problemática del consumo.

Otro reto radica en enfocarse a los grupos de riesgo (hijos de alcohólicos, menores infractores, víctimas de violencia) donde trabajo social coadyuve a la atención de

estos grupos mediante el diseño de metodologías e identifique los casos de mayor prioridad para brindar servicios preventivos.

RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado